

ВСЕРОССИЙСКАЯ ОЛИМПИАДА ШКОЛЬНИКОВ  
ИСПАНСКИЙ ЯЗЫК 2022–2023 уч. г.  
ШКОЛЬНЫЙ ЭТАП. 7–8 КЛАССЫ  
ТЕКСТ ДЛЯ АУДИРОВАНИЯ

СÓМІС, ТЕВЕО О HISTORIETA

¿Sabes que un tebeo es un cómic para jóvenes? En 1917 se publica en España TBO, una revista de historietas para niños y jóvenes que se hace muy famosa. Se hace tan famosa que todos los cómics que se leen en España empiezan a llamarse tebeos. Actualmente, se utiliza también la palabra cómic.

El cómic o tebeo es una historia compuesta por unos dibujos llamados viñetas. Las viñetas nos van contando una historia. Los personajes que aparecen hablan unos con otros y sus palabras están en una especie de burbuja que sale de su boca. En español esta "burbuja" se llama bocadillo.

Todos los países tienen personajes de tebeos que se hacen muy conocidos. Algunos son famosos en el mundo entero, como Astérix, Tintín y Superman.

Los niños y los jóvenes españoles son muy aficionados a leer tebeos desde mediados del siglo pasado. De aquella época son personajes tan conocidos como el Capitán Trueno, el Jabato o los hermanos Zipi y Zape. En los años sesenta y setenta aparecen personajes sorprendentes y muy divertidos: los disparatados detectives Mortadelo y Filemón, del dibujante Francisco Ibáñez, y el superhéroe Superlópez, una especie de Superman español bastante torpe, del dibujante Juan López Fernández.

Sin embargo, el personaje más popular y más internacional de todas las tiras cómicas que hablan español es Mafalda, del humorista argentino Quino. Las viñetas de esta niña rebelde nacida en Argentina son famosas en todo el mundo. Mafalda tiene casi 50 años y está traducido a más de 30 lenguas.